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看護局通信
 

☆ナイチンゲール生誕にちなみ

生徒８名が参加してくれました

 

 

 

 

 

看護局通信  ２７年度５

にちなみ、５/１４ふれあい看護体験が行

してくれました。 

５月号 

行われ、三戸高校の



看護局通信 27 年度 6 月号

平２２成 27 年 ６月号２２

今年も、新人対象に看護課程トレーニングを行いました。

看護師募集中

記録委員が講師となり

看護支援システムの

説明をしています。

看護支援システムは

各病棟に 3 台ずつ

設置しています。



かんぱ～い！ 

平成 27年 7月号 

 

☆納涼会で田子町の“池田ファーム”へ行ってきました！ 
        焼肉最高！ 
 

皆でワイワイ騒いで、日頃の疲れが癒されました。 
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看護局通信 
平成 27年度 8月号 

今年度も、高校生の皆さんが看護体験をしていきました。 

看護の仕事はどうでしたか？ 

大変でしたか？それとも楽しかったでしょうか？ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 うまくはかれる

かなあ。 



看護局通信 平成２７年９月号 
今年も、三戸秋祭りの流し踊りへ参加しました。 

天気も良く、みんな楽しく踊ってきました！ 

 



看護局通信 
    平成 27年 10月号 

 

今回、支援委員会メンバーの工藤は、「第 54回全国自治体病

院学会 in函館」に参加し、研究発表をしてきました。 

                          

 

                        

 

                         

                     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

               
                                                          

ポスターセッションでの 
発表でした。 
いろいろな研究を、 
見ることができました。 
たくさんの人が来ており、 
とても刺激になりました。 

函館観光もして、リフ

レッシュできましたよ！ 



看護局通信 
平成 27年１１月号 

１１月３日、福利厚生のイベント 
「パークゴルフ大会と胆沢川温泉“さくらの湯”」・・・・・ 

奥州市の秋風を感じてきました。 

 

 

 

 

 

子ども連れでの参加、楽しか

ったですね。途中からきれい

な秋空にも恵まれ、奥州市の

秋の味も楽しみました。 

 

グランドゴルフ 

紅葉の中を回りました。 



看護局通信 
平成 28年 1月 

 

今年の新年会は、少し足を伸ばして八戸で行いました。 
ゲームも行い、楽しい会となりました！ 

今年も宜しくお願いいたします。 

真剣です。 

ビンゴで

すよ♪ 

当たらない

なー。 

私は、これを選び

ました！ 

イエーイ☺ 

 

そろそろ当

たるかな？ 

院長も満足げ

です。 



看看看護護護局局局通通通信信信   
平成 28 年 2 月 

各部署で１年間、一生懸命取り組んできた、 

目標の評価を発表しました。 

外来では、地域住民への安全な医療提供を目標に。 

 

 

３東病棟では、働きやすい職場環境を目標に。 

 

 

 

 

 

 

 

３西病棟では高齢者終末期看護の充実を目標に。 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

リーダー、サブ・リーダーはじめとして、 

みなさま本当にお疲れ様でした！ 



看護局通信 
平成 28年３月 

３月 10日、看護研究発表会がありました。 

中村令子先生から講評していただきました。 
先生の指導により、質の高い内容となりました。 

いつも、ありがとうございます。 

 

質問や感想も充実してい

ました。 

研究担当のみなさま、 

お疲れ様でした。 


